

## Parkir Liar di Jaksel Akan Ditetapkan, Jukir yang Terjaring Dikirim ke Pantu Sosial

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Perhubungan (Sudinhub) Jakarta Selatan memastikan akan menertibkan parkir liar di wilayahnya. Juru parkir (jukir) liar kendaraan yang terjaring nantinya bakal dikirim ke pantu sosial guna diberikan sanksi untuk efek jera.

"Kami akan berkoordinasi dengan Satpol PP. Kami akan melakukan penertiban. (Oknum jukir yang terjaring) kirim ke pantu sosial," ujar Kasudinhub Jakarta Selatan, Bernard Octavianus Pasaribu saat dikonfirmasi, Kamis (18/5).

Pemberian sanksi itu pernah dilakukan Bernard saat masih bertugas di wilayah Jakarta Timur. Ia pernah menjadi anggota Satpol PP yang kerap melakukan penertiban. Bernard meminta warga melapor jika menemukan juru parkir liar agar

segera ditindaklanjuti dishub. "Kalau memang ada data terkait dengan adanya parkir liar yang menyerupai seperti itu (seperti di depan Masjid Istiqlal) tolong sampaikan kepada saya. Saya termasuk tipe orang yang suka penertiban," ujar Bernard.

Penindakan jukir liar kendaraan itu buntut masalah di depan Masjid Istiqlal, Sawah Besar, Jakarta Pusat. Belum lama ini, beredar sebuah video seorang warga mengeluhkan tarif parkir motor liar sebesar Rp 10.000.

Sang perekam mengarahkan kameranya ke sisi jalan raya. Sejumlah motor parkir sejajar di jalur lintasan sepeda di Jalan Katedral. "Parkiran di Istiqlal, satu motor Rp 10.000," kata dia. Kini, persoalan tersebut telah ditindak oleh petugas Dishub DKI setelah video itu viral di media sosial. ● yan

## Ibu Anak Terkunci 3 Hari di Rumah yang Digembok Paksa di Duren Sawit

JAKARTA (IM) - Seorang warga menggembok paksa sebuah rumah di Perumahan Billy and Moon, Kelurahan Pondok Kelapa, Kecamatan Duren Sawit, Jakarta Timur, dengan menggunakan rantai dan gembok. "Seorang ibu bernama Tuti dan anaknya yang berusia dua tahun terkunci di dalam rumah selama tiga hari," kata Ketua RT 04/RW 10 Yan Helmi di Jakarta Timur, Rabu petang.

Helmi mengaku baru mendapatkan laporan bahwa rumah milik Jauhari itu digembok oleh seseorang pada Minggu (14/5) malam.

"Sambil saya mencari informasi terkait aksi gembok itu, saya minta warga menyuplai makanan kepada Ibu Tuti. Pada Rabu ini saya berpikir gembok ini harus dibuka karena ini merupakan warga saya," katanya.

Hal itu perlu dilakukan, katanya, karena ada orang dan anak kecil di rumah itu. "Tidak mungkin harus terkurung terus di dalam rumah," kata Helmi.

Dia pun meminta izin kepada Jauhari yang tinggal di kawasan Kuningan, Jakarta agar pagar rumahnya yang digembok oleh seseorang itu dibuka secara paksa.

"Karena ini ranah hukum, saya lapor ke polisi (Bhabinkamtibmas) dan Babinsa setempat. Akhirnya, Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Reskrim Polsek Duren Sawit datang ke rumah Jau-

hari untuk membantu membuka pagar yang digembok," katanya.

Jauhari menduga kunci paksa rumah anak meniang ekonom Dawam Rahardjo, Jauhari, karena persoalan bisnis dengan rekan kerjanya.

"Gembok paksa yang dilakukan seseorang karena diduga persoalan bisnis antara pemilik rumah Jauhari dengan rekan bisnisnya bernama Gofar," katanya.

Hal itu diketahui, katanya, setelah Helmi menghubungi Jauhari untuk mengetahui persoalan gembok paksa tersebut.

Akhirnya, pelaku pengembok berinisial Y dipanggil ke kediaman Jauhari untuk diminta keterangan aparat kepolisian. Di hadapan petugas Reskrim Polsek Duren Sawit dan pengurus RT, pelaku Y mengaku tidak mengetahui bila di dalam ada penghuni.

"Tidak mungkin tidak tahu kalau di dalam rumah, ada orangnya karena pada Sabtu (13/5) pelaku bertemu langsung dengan ibu Tuti. Namun, pada Minggu langsung menggembok pagar rumah Jauhari. Ini yang salah. Petugas polisi juga bilang kalau pelaku mengekang hak asasi orang," tambah Helmi.

Pelaku Y pun dibawa ke Mapolsek Duren Sawit untuk diminta keterangan lebih lanjut terkait aksi gembok secara paksa itu beserta barang bukti berupa rantai dan gembok. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO/ANT



## PEKAN KEBUDAYAAN LEBARAN DEPOK

Dua anak menampilkan tari topeng pada Pekan Kebudayaan Lebaran Depok di Garden at Candi Sawangan, Bojongsari, Depok, Kamis (18/5). Pemerintah Kota Depok menggelar Pekan Kebudayaan Lebaran Depok dengan menampilkan sejumlah tradisi dan kesenian yang berlangsung hingga 20 Mei 2023.

# Dishub: Tilang Manual Dibutuhkan Agar Pengendara tak Masuk Jalur Bus Transjakarta

Dengan adanya penilangan manual ini pengendara roda dua dan roda empat bisa ditertibkan untuk tidak melewati jalur Transjakarta. "Sekarang dengan penguatan tilang manual ini juga akan memperkuat terhadap penindakan dari pelanggaran yang dilakukan," kata Kadishub DKI Jakarta, Syafrin Liputo.

JAKARTA (IM) - Kepolisian kembali memberlakukan tilang manual terhadap para pengendara yang melanggar lalu lintas. Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta berharap penerapan tilang manual bisa memperkuat penertiban agar pengendara

Perhubungan DKI Jakarta, Syafrin Liputo di Jakarta pada Kamis (18/5).

Ia ingin dengan adanya penilangan manual ini pengendara roda dua dan roda empat bisa ditertibkan untuk tidak melewati jalur Transjakarta.

"Sekarang dengan penguatan tilang manual ini juga akan memperkuat terhadap penindakan dari pelanggaran yang dilakukan, apakah itu oleh roda empat atau roda dua," kata dia.

Sebelumnya diketahui, setelah sekitar satu tahun sempat dihilangkan, kini Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) kembali memberlakukan tilang manual di tempat. Hal itu sesuai

dengan arahan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo kepada jajaran kepolisian daerah (Polda). Tilang secara manual akan diberlakukan untuk wilayah yang belum terjangkau oleh sistem tilang elektronik atau ETLE.

"Sehingga diperlukan pemberlakuan tilang manual sebagai upaya pendukung dan penguatan adanya tilang ETLE, khususnya pada ruas jalan yang tidak terdapat kamera ETLE," ujar Kadiv Humas Polri Irjen Sandi Nugroho dalam keterangannya, Selasa (16/5).

Selanjutnya, Polri akan melakukan pengawasan dan pengendalian secara melekat dan berjenjang dalam melaksanakan giat operasional lalu

lintas.

Selain itu, Polri juga akan memberikan sanksi tegas berupa sanksi disiplin atau sanksi pidana kepada personel Polri yang melakukan penyimpangan di lapangan.

Hal senada juga disampaikan oleh Dir Lantas Polda Metro Jaya, Kombes Latif Usman. Dia menegaskan, Polda Metro Jaya kembali memberlakukan penindakan penilangan manual terhadap para pengendara yang melanggar lalu lintas. Penilangan manual tersebut dilakukan apabila ada pelanggaran yang membahayakan. Namun, tindakan penilangan secara otomatis atau tilang elektronik tetap diberlakukan. ● yan

# Arak-arakan Timnas Indonesia U-22 Digelar Jumat Pagi, Ini Rutenya

JAKARTA (IM) - Timnas U-22 Indonesia tiba di Bandara Soekarno-Hatta, Cengkareng, Tangerang, Kamis (17/5) pukul 20.00 WIB. Setelah itu para pemain dan ofisial langsung beristirahat. "Tim U-22 akan mendarat di Bandara Soekarno-Hatta malam ini," kata Exco PSSI Arya Sinulingga dalam akun Instagram resmi PSSI @pssi.

Keesokan harinya, pada Jumat (19/5), tim U-22 akan diarak mulai dari Stadion Utama Gelora Bung Karno (GBK) pada pukul 08.00 WIB menuju Jl. Sudirman, Bundaran HI, dan kembali ke Stadion Utama GBK.

"Maksud dan tujuan acara ini untuk menghormati seluruh pemain dan ofisial tim karena mereka sudah merebut

medali emas SEA Games 2023 di Kamboja," ujar Arya.

Arya menambahkan, medali emas yang diraih itu sudah lama ditunggu masyarakat Indonesia setelah terakhir kali diraih di SEA Games Manila, Filipina tahun 1991.

"Selain itu juga untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat yang selama ini mendukung perjuangan

tim U-22 untuk melihat dan bertemu pemain secara langsung," ucap Arya.

Arya memastikan, PSSI sudah meminta izin kepada Kepolisian untuk melaksanakan acara ini. Ia pun berharap acara arak-arakan besok bisa berjalan dengan tertib. Setelah arak-arakan berakhir, acara akan diakhiri dengan salat Jumat di seputar

Senayan.

"Mereka yang ingin melihat arak-arakan ini bisa berdiri sepanjang jalan dari GBK melewati jalan Sudirman, Bundaran HI dan berakhir di Stadion Utama Gelora Bung Karno," kata Arya.

## Rekayasa Lalin

Sementara itu Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Metro Jaya menyiapkan rekayasa lalu lintas (lalin) terkait arak-arakan tim nasional (timnas) sepakbola SEA Games 2023 yang berhasil meraih emas di Kamboja di beberapa ruas jalan Ibu Kota pada Jumat (19/5).

"Tentunya ada rekayasa lalu lintas khususnya jalur Sudirman-Thamrin. Besok juga jam kerja, tapi ini kan hari kejept (libur), mudah-mudahan pengguna mobil berkurang," kata Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Latif Usman saat dihubungi di Jakarta, Kamis (18/5).

Latif juga masih menunggu informasi rute-rute mana saja yang akan dilalui pemain timnas tersebut. "Lihat situasi esok, untuk unit pengamanan sedang kita buat, rekayasa lalu lintas kan nanti, ini kan masih menunggu rute yang fix(pasti), karena yang pertama dari Istana Merdeka, yang keduanya ada informasi dari GBK, makanya masih kita pastikan," kata dia.

Latif juga akan menurunkan sejumlah anggotanya di titik-titik yang diprediksi akan terjadi kepadatan arus kendaraan.

"Tentunya dari semua titik untuk, bukan cuma Sudirman-Thamrin, nanti kita mulai pengaturan mulai dari Kuningan sampai dengan daerah SCBD, setelah itu dari mulai Sliipi, Palmerah, dari mulai Fatmawati juga kita atur," jelasnya.

Latif juga mengimbau para pengendara yang mungkin besok tidak berkepentingan untuk menghindari jalur Sudirman-Thamrin agar tidak menambah kepadatan arus lalu lintas. ● yan

PT. PASARAYA LIFE INSURANCE  
KANTOR PUSAT  
Jl. Iskandariyah II No. 2, Kebayoran Baru  
Jakarta 12160  
Telp. (021)7252490  
Fax. (021)7207229  
Website www.pasarayalife.co.id

## LAPORAN KEUANGAN

Per 31 Desember 2022 dan 2021

PASARAYA LIFE

LAPORAN POSISI KEUANGAN				LAPORAN LABA (RUGI) KOMPREHENSIF				INDIKATOR KESEHATAN KEUANGAN					
(dalam jutaan rupiah)				(dalam jutaan rupiah)				(dalam jutaan rupiah)					
A S E T		LIABILITAS DAN EKUITAS		URAIAN		URAIAN		PEMENUHAN TINGKAT SOLVABILITAS		RASIO SELAIN TINGKAT SOLVABILITAS			
2022	2021	2022	2021	2022	2021	2022	2021	2022	2021	2022	2021	2022	2021
<b>I. INVESTASI</b>				<b>I. UTANG</b>				<b>A. Tingkat Solvabilitas</b>					
1 Deposito Berjangka	12.580,00	30.994,15	1 Utang Klaim	1.453,12	2.063,12	1 PENDAPATAN		a. Aset Yang Diperkenankan	30.369,02	32.322,73			
2 Sertifikat Deposito			2 Utang Koasuransi			2 Pendapatan Premi	1,69	b. Liabilitas (kecuali Pinjaman Subordinasi)	4.616,56	5.737,89			
3 Saham			3 Utang Reasuransi			4 Penurunan (Kenaikan) CAPYBMP		c. Jumlah Tingkat Solvabilitas	25.752,47	26.584,84			
4 Obligasi Korporasi			4 Utang Imbalan Paska Kerja	269,04	271,06	5 Jumlah Pendapatan Premi Neto	1,69	<b>B. Modal Minimum Berbasis Risiko (MMBR)</b>					
5 MTN			5 Utang Pajak	214,82	213,47	6 Hasil Investasi	1.220,49	a. Risiko Kredit	328,12	890,14			
6 Surat Berharga yang Diterbitkan oleh Negara RI	17.468,30		6 Biaya yang Masih Harus Dibayar	-	67,74	7 Imbalan Jasa DPLK / Jasa Manajemen Lainnya		b. Risiko Likuiditas	49,52	56,57			
7 Surat Berharga yang Diterbitkan oleh Negara Selain Negara RI			7 Utang Lain	2.000,00	2.519,65	8 Pendapatan Lain	483,47	c. Risiko Pasar	-	-			
8 Surat Berharga yang Diterbitkan oleh Bank Indonesia			8 Jumlah Utang (1 s/d 7)	3.936,98	5.135,04	9 Jumlah Pendapatan	1.705,66	d. Risiko Asuransi	-	-			
9 Surat Berharga yang Diterbitkan oleh Lembaga Multinasional			<b>II. CADANGAN TEKNIS</b>					e. Risiko Operasional	46,29	17,57			
10 Reksa Dana			9 Cadangan Premi	679,58	602,85	10 BEBAN		f. Jumlah MMBR	423,92	964,28			
11 Efek Beragang Aset			10 Cadangan Atas Premi Yang Belum Merupakan Pendapatan			11 Klaim dan Manfaat		g. Kelembihan (Kekurangan) Tingkat Solvabilitas	25.328,54	25.620,57			
12 Dana Investasi Real Estat			11 Cadangan Klaim			a. Klaim dan Manfaat Dibayar	101,10	d. Rasio Pencapaian (%)	6.074,79	2.756,97			
13 REPO			12 Cadangan atas Risiko Bencana (Catastrophic)			b. Klaim Penubasan Unit		<b>RASIO SELAIN TINGKAT SOLVABILITAS</b>					
14 Penyertaan Langsung			13 Jumlah Cadangan Teknis (9 s/d 12)	679,58	602,85	c. Klaim Reasuransi		a. Rasio Kecukupan Investasi (%)	884,57%	592,35%			
15 Tanah, Bangunan dengan Hak Strata, atau Tanah dengan Bangunan, untuk Investasi	69.474,90	101.730,70				d. Kenaikan (Penurunan) Cadangan Premi	76,74	b. Rasio Likuiditas (%)	2879,83%	2361,19%			
16 Pembayaan Melalui Kerjasama dengan Pihak Lain (Executing)			14 Jumlah Liabilitas (8 + 13)	4.616,56	5.737,89	e. Kenaikan (Penurunan) Cadangan Klaim		c. Rasio Perimbangan Hasil Investasi dengan Pendapatan Premi Neto (%)	72157,45%	15072,46%			
17 Emas Murni			15 Pinjaman Subordinasi			f. Kenaikan (Penurunan) Cadangan atas Risiko Bencana (Catastrophic)		d. Rasio Beban (Klaim, Usaha, dan Komisi) terhadap Pendapatan	278260,68%	55205,03%			
18 Pinjaman yang Dijamin dengan Hak Tanggungan			<b>III. EKUITAS</b>			12 Jumlah Beban Klaim dan Manfaat	177,84						
19 Pinjaman Polis			16 Modal Disetor	124.280,00	124.280,00	13 Biaya Akuisisi							
20 Investasi Lain			17 Agio Saham			a. Beban Komisi - Tahun Pertama							
21 Jumlah Investasi (1 s/d 20)	99.523,20	132.724,85	18 Saldo Laba	(6.502,47)	(3.401,34)	b. Beban Komisi - Tahun Lanjutan							
<b>II. BUKAN INVESTASI</b>				19 Komponen Ekuitas Lainnya	10.555,08	8.865,86	c. Beban Komisi - Overriding						
22 Kas dan Bank	84,79	1328,58				d. Beban Lainnya							
23 Tagihan Premi Penutupan Langsung			20 Jumlah Ekuitas (16 s/d 19)	128.332,61	129.744,52	14 Jumlah Biaya Akuisisi							
24 Tagihan Premi Reasuransi			21 Jumlah Liabilitas dan Ekuitas (14 + 15 + 20)	132.949,17	135.482,41	15 Jumlah Beban Asuransi	177,84						
25 Aset Reasuransi						16 Beban Usaha							
26 Tagihan Klaim Koasuransi						a. Beban Pemasaran							
27 Tagihan Klaim Reasuransi						b. Beban Umum & Administrasi							
28 Tagihan Investasi	235,93	1251,67				- Beban Pegawai dan Pengurus	4.321,15						
29 Tagihan Hasil Investasi	788,91					- Beban Pendidikan dan Pelatihan							
30 Bangunan dengan Hak Strata atau Tanah dengan Bangunan untuk Dipakai Sendiri						- Beban Umum dan Administrasi Lainnya	307,80						
31 Biaya Akuisisi yang Ditanggungkan						c. Beban Manajemen							
32 Aset Tetap Lain	32.316,33	177,30				d. Beban Mortalitas							
33 Aset Lain						e. Beban Usaha Lainnya	(23,47)						
34 Jumlah Bukan Investasi (22 s/d 33)	33.425,97	2.757,56				17 Jumlah Beban Usaha	4.605,48						
35 Jumlah Aset (21 + 34)	132.949,17	135.482,41				18 Jumlah Beban	4.783,32						
<b>KOMISARIS DAN DIREKSI</b>				<b>REASURADUR UTAMA</b>									
<b>DEWAN KOMISARIS</b>				<b>NAMA REASURADUR</b>									
KOMISARIS UTAMA : DRS ABDUL LATIEF				1. PT.Nasional Re									
KOMISARIS : AHMAD DIPODITIRO				2. Maskapai Reinsurance									
KOMISARIS INDEPENDEN : SLAMET NUGROHO				3. ....									
KOMISARIS INDEPENDEN : HOTMA SIAHAAN				4. ....									
<b>DIREKSI</b>				<b>Reasuransi Luar Negeri</b>									
DIREKTUR UTAMA : MUNAWIR HASBULLAH				1. ....									
DIREKTUR KEUANGAN : URIP SANTOSO				2. ....									
DIREKTUR OPERASIONAL : ANDRI SAPUTRA				3. ....									
				4. ....									
<b>PEMILIK PERUSAHAAN</b>													
1. ALATIEF CORPORATION 98%													
2. ALATIEF NUSAKARYA CORPORATION 2%													

Jakarta, 19 Mei 2023  
Direksi  
PT. PASARAYA LIFE INSURANCE

Direktur Direktur